



# 稲沢ロータリークラブ週報

承認日：昭和38年（1963年）12月6日 会長：横井定／副会長：加藤健司  
 例会日：毎週水曜日 12：30～13：30 幹事：川合正剛／編集：広報会報委員会  
 例会場：尾張大國霊神社（国府宮） E-mail [rcinazawa@gmail.com](mailto:rcinazawa@gmail.com)  
 稲沢市国府宮一丁目1番1号 URL <http://www.inazawa-rc.org/>  
 事務所：〒492-8213 稲沢市高御堂1-2-1（林商事ビル1階）  
 電話：0587-24-0740 FAX：0587-22-7213 事務局携帯電話 090-4853-5262



2016-17 RI会長  
ジョンF・シャーム

稲沢 RC2016-17 年度会長方針  
 楽しんで活動に参加しましょう  
 そして MyROTARIAN になりましょう

**本日の例会プログラム 第2583回例会 11月16日（水）**  
**例会場：稲沢商工会議所 幸福例会・会員表彰**  
**第5回理事会（13：30）**  
**IAC例会（17：00）**

**第2582回例会報告 11月9日（水） 晴れ No.15**

☆点	鐘☆	会長 横井 定
☆司	会☆	会場委員長 鈴木雅博
☆唱	和☆	君が代 奉仕の理想
☆ビジター☆		
☆会長挨拶☆		会長 横井 定

 皆様今日は、先ずもって足立先生には愛知真和学園 愛知啓成高等学校創立90周年記念式典・祝賀会が盛大に開催され誠にめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

地区大会で2015-2016年度の寄付認証バナーとお祝いの書簡を頂きました。ご披露させていただきます。次は悲しいお知らせです。西尾張分区補佐幹事であるあまろりクラブの鈴木正徳様が、11月5日にご逝去されました。謹んで哀悼の意を表し、心より深くご冥福をお祈り申し上げます。

きょうはクラブアツプラーです。地区大会報告がごさいます。私は、違う角度から報告させていただきます。2日目終了して帰る時、たまたま顔を合わせた地区委員会の副委員長の方から、あの子亡くなったんだね、と話しかけられました。故酒井兼利君が交換留学生を受け入れた時、地区のイベント時に誠心誠意おもてなしをされていた記憶が、お有りであったのかなと思えました。今でも大変残念に思います。

さて、紅葉狩りのいい時になりました。そこで「楓」と「紅葉」の違いをお話しさせていただきます。

「もみじ」は、紅葉する（「黄葉する」とも書く）、即ち、カエデ科の樹木の他にツタ、ウラボシ類、イチョウ、ブナなども含めて、秋に葉が赤や黄色に色づく様に由来しており、植物分類上の言葉ではありません。一般にはたくさんの紅葉するカエデ属等が「もみじ」と呼ばれています。童謡「もみじ」の一節に、秋の夕日に照る山紅葉 濃いも薄いも数ある中に松をいろどる楓やつたは山のふもとの裾模様と歌われています。強いて言えば、「もみじ」は葉の形が小さくて切れ込みが深いもの（イハもみじとか山もみじ）、「楓」は葉の切れ込みが浅く大きいもの（トウカエデ、イタカエデ）です。因みに英語では「メイプル」だけです。もみじのことは「ジャパニーズメイプル」と言われて「日本のカエデ」として認識されています。モミジとカエデを区別しているのは日本人だけです。感性の繊細さが伺われます。

「楓」繋がりでもう一点、カエデの樹液を煮詰めてつくられたものがメイプルシロップです。カナダの国旗はカエデです。そして定番土産はメイプルシロップです。カエデはカナダのシンボルです。

メイプルシロップの栄養成分は、ミネラルとビタミンとポリフェノールです。ホットケーキには欠かせません。成人病等にいい抗酸化作用のあるポリフェノールが含まれているメイプルシロップを、ホットケーキだけではなくいろんなも

**★出席報告★ 報告者：会員組織委員長 永井伸治**

会員総数	49名	前々回修正	10月23日
出席	32名	出席	19名
会員数	(内免除者7名)	会員数	(内免除者1名)
欠席者数	17名	メイクアップ数	11名
	(内免除者4名)		
出席率	71.11%	修正出席率	76.92%

**☆例会臨時変更通知☆**

クラブ名	月/日(曜日)時間	メイクアップ会場
一宮北	11/18(金)12:30	一宮商工会議所
尾西	11/21(月)12:30	尾西信用金庫
名古屋城北	11/22(火)	受付なし
岩倉	11/22(火)12:30	岩倉市生涯学習センター

今週のメイクアップ 足立三千夫 (IAC) 鵜飼正巳 (D2760)、三輪卓生・岡田義夫・樋田文裕 (C.O.M) 後藤啓行・加藤健司・眞下啓二・三根健一・山脇敏夫・山本敏裕 (B.D)

**☆例会日程☆**

11月23日(水)	11月30日(水)12:30	12月3日(土)18:00	12月7日(水)
祝日 (例会取消)	第29回海外派遣研修報告 報告者：IAC 矢田絢渡君 柴田珠里さん 担当：青少年奉仕委員会	クリスマス家族会 ウェスティンナゴヤキャスル 受付17:00 点鐘18:00	例会日変更 (3日へ振替)

のに使うなどされて健康に留意して頂けたらと思います。そしてローラーライフを楽しんで頂きたいです。

～Today's Information～ ◆◆報告事項◆◆

◇◇幹事報告◇◇

幹事：川合正剛

◆持ち回り理事会報告

持ち回り理事会にて服部孝根 会員より退会届が提出されたことをご報告させていただきました。

◆2019-2020 年度がバナナミーの選出の報告

がバナナ事務所より 2019-2020 年度がバナナミーとして下記の方の選出が確定した旨連絡がありました。



伊藤靖祐(いとうやすすけ)氏

江南 RC

1959 年 11 月 1 日生

学校法人 聖英学園 理事長

◇◇ 会 員 組 織 委 員 会 報 告 ◇◇

報告者：会員組織委員長 永井伸治

○100%出席表彰者 (9 月末調べ)

成田幸太郎 28 年 6 月 川合正剛 5 年

永井伸治 13 年 6 月 加藤太平 1 年 6 月

鶴飼正巳 12 年 山内健嗣 6 月

◇◇ 親 睦 活 動 委 員 会 報 告 ◇◇

報告者：親睦活動委員長 吉川貴祥

○11 月の誕生日祝福

西村 郁夫 6 日

山田 典永 23 日

林 茂 一 27 日

○会員夫人誕生日

鶴飼正巳夫人 美智子様 4 日

岡田義夫夫人 留美様 11 日

服部孝根夫人 和子様 16 日

原 武史夫人 とも子様 18 日

永井伸治夫人 恭子様 18 日

後藤啓行夫人 咲子様 21 日

山田典永夫人 恵子様 27 日

三根健一夫人 美智子様 29 日

○結婚記念日

林 茂夫 4 日 鈴木雅博 15 日

三根 健一 4 日 加藤健司 21 日

栗本 貢 5 日 永井伸治 22 日

服部孝根 7 日 新井仁志 24 日

大野邦英 10 日 山内健嗣 27 日

金森貴史 10 日

◇◇ ニコボックス報告 (10 月分) ◇◇

報告者：ニコボックス委員長 伊藤強平

前月ニコボックス(くじ・花含む)	96,000 円
2016-17 年度 累計	561,000 円

足立 本校は創立 90 周年を迎える事ができました。記念式典にご出席いただいた皆様を始め、RC の皆様有難うございました

(ニコボックス委員会より：多額に頂戴しありがとうございました)

横井 愛知真和学園様創立 90 周年記念式典・祝賀会盛大に開催されました誠にお目度うございます

川合 愛知真和学園 90 周年おめでとうございました

川合 地区大会皆様ご出席ありがとうございました

横井林さんお世話をおかけ致しました。ありがとうございました

ました

山脇 シングル 4 万円では流石に呑むのを諦める前期高齢者達でした

浅井 池田さん、山脇さん、後藤さん有難うございました。大甚へデビューできました

池田 浅井さん、山脇さん、後藤さんありがとうございました

後藤 池田さん山脇さん浅井さん大変お世話になりました。次回も宜しく

足立 永井さん、先日の学校説明会での保護者代表のご挨拶大変好評でした。来年の入学者きっと増えると思います

樋田 なんと！高桑君にお世話になりました

吉川 家族会の写真いただきありがとうございます。クリスマス家族会も楽しんでもらえるよう頑張ります！

伊藤(強)・成田・池田・原・栗本・川合・鶴飼(博)・

山内 写真をいただいて

塚本 出席表彰をいただいて

加藤(健)・永井・山田(典) 地区大会欠席のお詫び

塚本 例会欠席のお詫び

◇◇ 地 区 大 会 報 告 ◇◇

報告者：新井仁志

初めての地区大会でまず驚いたのは会場の広さと人の多さです。その中には 20 年以上前の会社員時代にお世話になった取引先の社長をはじめ、多くの知人とローラー同士として再会することができました。中でも総合司会を務められたワルト・クリンの長尾さんとは稲沢の団体でも共に活動をしており、その勇姿を目に焼き付けることができました。後日労いの言葉をかけたところ「とにかく楽しかった。」と一言。

オープニングアトラクションにおいては、最近新たな石垣も発見された小牧城にちなみ、題目は謡と舞による新作「吉乃(きつ乃)」—信長に愛された女性の生涯—、私は初めて能を鑑賞することができました。勉強不足でその内容まで理解し堪能することはできませんでしたが、貴重な経験をすることができました。

点鐘後の国家並びにローラーソング 斉唱は 2,000 名の息もぴったりでとにかく圧巻でした。

物故会員 39 名が一人ひとり字幕で紹介されました。生涯ローラーを立派に務め上げられた方々に黙祷をいたしました。

開会挨拶の後、RI 会長代理と特別出席者が紹介されました。タイのローラーから 10 名ほど出席されていましたが、みな若く、女性が多かったことが印象的でした。

服部がバナナの挨拶に続き、水野 RI 会長代理からの現況報告がありました。会員増強と維持に関して多くの時間を割きお話しされていました。日本においては昨年度 2,000 名以上会員数が純減し、高齢化が進んでいることを私も知りました。また他国においては女性会員比率が 20%を超え、日本においては 60 歳代が中心の構成である一方、他国では 40 歳代と 50 歳代が中心になっていることも発表されていました。様々な要因を指摘されましたが、私個人でできることとしては、いつまでも団塊世代もしくはその前後の先輩達に頼るばかりではなく、我々団塊ジュニア世代の会員を拡大し、その力を結集して支える立場になっていかなければならないと感じました。